



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		26/02/2024	LEGISLATIVO

SME llama a defender el proyecto de la 4T en las próximas elecciones

Martín Esparza, dirigente nacional del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) llamó a todos los líderes de los trabajadores del país a apoyar a Claudia Sheinbaum



SME llama a defender el proyecto de la 4T en las próximas elecciones

Martín Esparza, dirigente nacional del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) llamó a todos los líderes de los trabajadores del país a apoyar a Claudia Sheinbaum

Javier Divany / El Sol de México

Martín Esparza, dirigente nacional del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), llamó a todos los sindicatos del país a defender el voto el próximo 2 de junio en favor de **Claudia Sheinbaum**, y para ello cuidar las casillas con representantes que defiendan el voto y aseguren la continuidad del proyecto de **AMLO**.

El líder del Sindicato de Electricistas, **Martín Esparza**, habló durante el “Primer Encuentro Nacional con organizaciones sociales y civiles por la Cuarta Transformación”, a la que no asistió la candidata de Morena, PT y PVEM, **Claudia Sheinbaum**, ni el dirigente Nacional, **Mario Delgado**.

“Este primer encuentro, debe ser para reflexionar sobre cosas fundamentales, como es la elección del 2 de junio, no es cualquier elección, se pone en juego 20 mil cargos de elección popular y el más importante que es el de la presidencia de la República, pero también la Cámara de senadores y la Cámara de Diputados y ocho gobernaturas”, comentó Esparza.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		26/02/2024	LEGISLATIVO

“Qué proyectos de nación, queremos, la cuarta transformación de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, ha quedado muy claro sobre que va a continuar con los programas sociales, va a continuar en Seguridad Social, va a continuar en tener soberanía energética, por eso le estamos aquí para no confiarnos”, aseguró el líder sindical.

El líder de los electricistas manifestó que “la injerencia de Estados Unidos es permanente, van a continuar metiéndole dinero para hacer creer a todos los mexicanos que la cuarta transformación no representa la mayoría.

“Qué tenemos que hacer mantener la unidad, por eso se ha convocada aquí, y a eso estamos dispuestos y a la unidad con todos los trabajadores, las organizaciones civiles y sociales a la unidad, pero también a la movilización, debemos ser capaces de tener representantes en cada casilla electoral, promoción del voto, defensa del voto y estoy seguro que el próximo 2 de junio tendremos la primera presidente de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo”, dijo Esparza.

El encuentro convocado por el diputado Gerardo Fernández Noroña, que fue más con organizaciones sindicales que representantes de la sociedad civil, llamó a todos los líderes de los trabajadores del país a apoyar el movimiento y logrará que el próximo 2 de junio Morena tenga la primera presidenta de México.

Además del SME, estuvieron los líderes de la **Cooperativa Pascual**, los representantes de los sindicatos del Estado como de la Secretaría de Salud, del ISSSTE, IMSS y de la SEP, quienes manifestaron todo su apoyo a la candidata **Claudia Sheinbaum** para que gane el 2 de junio próximo.

Al evento fueron invitados la dirigente nacional del **PVEM, Karen Castrejón**, así como el senador **César Craviotto**, quienes también llamaron a las organizaciones sindicales apoyar el proyecto de la 4T.

En su discurso, **el diputado federal Gerardo Fernández Noroña**, dijo que la derecha va a buscar tirar la campaña con todas sus artimañas y que le están invirtiendo millones de dólares, a través de campañas desde los Estados Unidos para desprestigiar a **López Obrador**, al mencionarlo como un narcopresidente.

“Se las vamos a cobrar el 2 de junio con votos”, señaló Fernández Noroña, quien además mencionó que denunciarán ante el INE la campaña y guerra sucia por parte de la oposición contra Claudia Sheinbaum.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA		26/02/2024	LEGISLATIVO



Martín Esparza y Gerardo Fernández Noroña durante el Encuentro Nacional con las Organizaciones Civiles.
Fotos: Laura Lovera/ El Sol de México